

Strasbourg, le 26 mars 2025

Conférence publique sur la transition énergétique : quelles perspectives pour l'Union européenne ?

La Ville de Strasbourg et le Parlement européen à Strasbourg organisent **le jeudi 3 avril 2025 à 18h** une conférence publique sur le thème : « Transition énergétique : quelles perspectives pour l'Union européenne 2030-2050 ? » au Lieu d'Europe (8 rue Boecklin à Strasbourg).

D'ici 2030-2050, l'Union européenne devra opérer une transition en révisant en profondeur son mix énergétique, ce qui entraînera des changements majeurs dans les stratégies politiques, les innovations technologiques et les modes de vie. Cette conférence permettra d'étudier les stratégies de l'Union européenne en la matière, d'analyser les leviers pouvant être actionnés à l'échelle locale et les perspectives pour réussir cette transition, avec :

- **Marc Hoffsess**, conseiller délégué de l'Eurométropole de Strasbourg en charge de la transition énergétique ;
- **Phuc-Vinh Nguyen**, chef du Centre Énergie de l'Institut Jacques Delors ;
- **Pauline Denis**, ingénieure de projet Prospective, Numérique et Santé à *The Schiff Project*.

La modération sera assurée par **Annette Gerlach**, journaliste à ARTE.

Cet événement s'inscrit dans le cadre des **Assises Européennes de la Transition Énergétique organisées par la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg du 24 au 26 juin 2025**. Cet événement, qui attire chaque année des milliers de participant·es, sera une occasion unique pour les collectivités de mettre en lumière les projets innovants déployés sur leurs territoires et de poursuivre leurs rôles de pionnier dans les politiques environnementales.

Les personnes intéressé·es par la conférence publique sont invité·es à s'inscrire via ce lien : <https://stras.me/transition-energetique>

